



Ayer comenzó la inscripción para la prueba PAES de invierno

Ayer comenzó la inscripción para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno, que tiene como fecha límite el próximo 19 marzo.

Se trata de uno de los instrumentos de acceso a la educación superior son pruebas PAES, que se suma al NEM y Ranking.

La fecha de rendición de la PAES de invierno será el 19 de julio y el costo del trámite dependerá del nú-

mero de pruebas que se inscriba. El valor por una prueba es de \$13.350; dos en \$28.100 y las tres \$40.850.

En cuanto a los cupos, la seremi de Educación (s), Liliana Valenzuela, explicó que el proceso de inscripción tiene como fecha tope el 19 de marzo o hasta que se acaben los 50.000 disponibles. "Pueden inscribirse todas aquellas personas que hayan egresado de la Enseñanza Media el año

19

marzo es la fecha plazo para la inscripción a la prueba Paes de Invierno 2024.

2023 y años anteriores, incluidas las personas extranjeras que tengan dicha calidad en nuestro país. Esta instancia de rendición busca entregar mayor fle-

xibilidad y autonomía a quienes postulen a la educación superior. Toda la información sobre este proceso se encuentra disponible en: <https://acceso.mineduc.cl/> y la inscripción se efectúa en <https://acceso.mineduc.cl/portal-inscripcion/> o en www.demre.cl, por ello es importante que se informen para poder inscribirse en el plazo y así participar del proceso PAES de invierno".